

## Erster „Regio-Tag der Kinderstimme“ im Land

TAG  
DER  
KINDER-  
STIMME

Am 3. Juli fand im Rahmen des Ettlinger Musikfestivals der erste „Regio-Tag der Kinderstimme“ statt. Nach langen Corona-Pausen durften Kinder sich endlich wieder treffen, singen, feiern und musizieren, was mit Unterstützung der Chorverantwortlichen viel Freude und Spaß bereitete. Die Kinder zeigten, dass sie – trotz der Pandemie – ihre Liebe am gemeinsamen Singen nicht verloren haben. Der Applaus des Publikums gab ihnen recht.

Sieben Kinderchöre aus dem CV Karlsruhe traten am Hugo-Rimmelspacher-Platz auf und begeisterten mit ihrer fröhlichen, unbeschwerten Art. Unter dem Motto: „Singen ist ´ne coole Sache“ starteten sie einen musikalisch bunten Reigen wundervoller und lustig-frecher Lieder. Sie stellten fest, „Singen macht Spaß“ und bestätigten „Wir sind alle Kinder dieser Welt“. Der Tag der Kinderstimme ist ein Kooperationsprojekt unter anderem vom Badischen und Schwäbischen Chorverband, ein weiterer Partner ist die Stiftung „Singen mit Kindern“. 2016 fand die erste zentrale Veranstaltung in Ludwigsburg statt, 2021 eine Online-Variante. In diesem Jahr folgte nun die regionale Vernetzung vor Ort. Der CV Karlsruhe wurde von dem „Musikstudio 89“ unterstützt. Neben einem Info-Stand zum Thema „Kinderstimme“ wurden Workshops angeboten: „Cajon“, „Liedbegleitung Gitarre“ und ein Rap-Seminar fanden schnell Teilnehmer jeglichen Alters. Der Publikumszuspruch war groß, überall Gespräche und Begegnungen vieler Kinder mit Eltern, Geschwistern, Betreuern und Freunden.

Weitere Informationen unter [www.tag-der-kinderstimme.de](http://www.tag-der-kinderstimme.de) und bei: [sonja.reinsfelder@bcvonline.de](mailto:sonja.reinsfelder@bcvonline.de)

ua/sr



Präsident Horst Winter

*Singen ist ne coole Sache.  
Alle Bilder: privat*

